



Exposition "Une enfance dans les camps - Idoméni"

publié le 11/01/2020

En partenariat avec l'antenne régionale de l'UNICEF, une exposition de photographies en noir et blanc du photographe Cyrille Bernon est présentée dans la galerie du collège et ce jusqu'au 24 janvier.

Cette sélection de onze photographies prises en 2016 retrace la vie d'enfants réfugiés ainsi que de leurs parents dans le camp d'Idoméni (Grèce).

Une série de quinze dessins réalisés par une enfant syrienne de dix ans accompagne ces photographies et témoigne du quotidien des enfants réfugiés de ce camp.

Un projet pédagogique mené par la CPE et la documentaliste est proposé à l'ensemble des élèves de 6ème. Une intervention de bénévoles de l'UNICEF aura lieu dans un deuxième temps.

Deux classes de 4ème vont découvrir cette exposition débutant ainsi un travail pédagogique sur les photographies de reportage et l'éducation aux médias proposé par leur professeur de français.

Cette exposition est ouverte à tous.

Pour découvrir le travail du photographe Cyrille Bernon :

Site personnel :

<http://www.cyrille-bernon.com/grece-2/>

Site du festival de photographie Barrobjectif

<https://barrobjectif.com/cyrille-be...>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.